
一

“贾翼，你回来啊……”
听着贾翼渐行渐远的脚步声，一

丝不挂、瘫坐在门口的秋苗彻底绝望
了……

“亲，我是贾翼，快过来一起修
吧！ ”恍恍惚惚中的秋苗听到了贾翼
的呼唤声。

不，这不是贾翼，这是神在召唤。
安老哭曾经拍着胸脯，信誓旦旦地告
诉秋苗：“按照神的意志去‘双修’，
就能祛除你大镇长的头痛病，就能心
想事成，就能把贾翼给修来！ ”

“有那么灵？”秋苗对安老哭的话
半信半疑。

“我代表至高无上的神，代表无
所不能的‘神天功’向你保证！ ”

治病心切的秋苗， 痛痛快快地
把她与贾翼幽会的地方和盘托出；
利利索索地订下了吉祥酒楼 403 房
间；顺顺从从地与安老哭练起了“双
修”……

这恍恍惚惚中的呼唤声使秋苗
为之一振！ 只见她缓缓起身，循着这
声音晃晃悠悠扑到床上！

“啊！”扑了一个空的秋苗唰得出
了一身冷汗，飘飘然的思维瞬间回到
了现实：是安老哭把她糟蹋了，而贾
翼就目睹了这丑恶的一幕！

她顿时感到五内俱焚、 羞愧难

当！
“我再没脸见人了！”秋苗跃身跳

下床，捡起贾翼摔在地上的那把定情
物———“泰山金锁”， 一口吞进嘴里，
两眼一瞪，仰面朝天，赤裸裸、直挺
挺地倒在了地板上……

二

早晨 8 点钟，骄阳就透过玻璃窗
把病房照得雪亮，也把伺候洪三的花

妮给照醒了。
今年初夏时节，洪三为躲避“神

天功” 的惩罚， 按照安老哭的“点
化”， 半夜三更到仙家庙发功， 结果
被突发洪流冲入沟底，摔了个遍体鳞
伤，差点要了命。 经过三个多月的治
疗 、休养 ，洪三不仅伤痛痊愈 ，而且
养得白白胖胖， 俨然一个小武官儿。
只是神智尚未恢复，失聪、失声问题
还未得到解决， 营养仍然靠鼻饲输
送。

花妮双手揉了揉两眼、伸了个懒
腰，瞅一眼洪三，看见洪三娘正在给
洪三鼻饲，“娘，您来啦！ ”“我把你吵

醒了不是？ ”“媳妇没那么娇贵，是睡
够了。 ”“孩子，这三个多月可把你给
累坏了。 ”“看娘说……”

“特大新闻，特大新闻！ ”村治保
主任姜壮大步流星进了病房：“嫂
子、花妮，恁俩快来看《明镜日报》刊
登的这条特大新闻！ ”洪三娘、花妮
闻声过来，在邻病房照看秋苗的秋苗
娘和秋根闻声也过来了。

“利用邪教扰乱社会秩序 ，散布
迷信骗取群众钱财，安淮昕等 5 名犯
罪嫌疑人被依法逮捕 ，‘神天功’所
有练功点被依法取缔。 ”姜壮有板有
眼地大声读着报纸。

“真是老天开眼了。 ”“安老哭早
该蹲班入狱！ ”洪三娘和秋苗娘激动
得早已泪水涟涟。

“花妮 ， 快把这个消息去告诉
洪…… ” 姜壮话还没说完 ， 只见洪
三 腾 地 坐 了 起 来 ：“这 是 罪 有 应
得！ ”

病房里的人为之一惊，随即都把
目光转向洪三病床：

洪三醒啦，洪三苏醒啦！
三

秋高气爽，艳阳高照。
洪三这个年轻的副矿长，经历了

暴风骤雨的洗礼，经历了与邪恶势力
的生死较量， 在秋天这个收获的季
节，收获了身体和心理的健康，顺利
出院了！

“娘 ， 我去村委会向姜叔报个
到。 ”洪三吃罢早饭、放下饭碗，拔腿
就向外走。

“我与你一块去。”花妮要到舞蹈
队排练节目，正好一路。

“三儿，快过来。 ”夫妻俩刚走到
村委会院门口，姜壮就迎了出来。

“姜叔，洪三向您报到来了。 ”花
妮赶紧向姜壮打招呼。

“三儿，上周五，县委政法委召开
电视电话会议， 安排创建无邪教村
（社区） 工作， 咱村被列入第一批创
建试点。 昨天上午， 村里研究决定，
成立村反邪教协会， 我任理事长，三
儿你任副理事长兼秘书长，全面负责
无邪教村的创建工作。 ”

“姜叔，我……”姜壮打断洪三的
话：“你经历了与邪教‘神天功’斗争
的风风雨雨，在住院期间又参加了县
反邪教协会举办的业务培训班，完全
可以胜任。 ”

“姜叔，我们排练的时间到了，我
先走一步。 ”花妮看看挂在墙上的钟
表说。

“三儿，取缔邪教‘神天功’练功
点后，县反邪教协会推出了数套科学
健身功法。 舞蹈队排练的这档五禽
戏，是参加县里中秋节健身气功比赛
的必选节目，也是咱协会中秋节后在
全村村民中推广的第一套健身功法。
走，咱们一块看看去！ ”

姜壮和洪三、花妮离开村委会办
公室， 径直到了村民活动中心广场，
花妮直接站到她表演的位置，进入角
色。

舞蹈队长常桂花看看队员已经
各就各位， 小步跑到指挥的位置，举
起双手说 ：“现在我们表演五禽戏 ，
预备———开始！ ”

随着音乐的优美旋律和节拍，舞
蹈队员们挥手投足，昂首挺胸，翩然
起步。

在周边围观的、 看呆了的村民，
也自觉不自觉地跟着音乐的旋律、跟
着舞蹈队的动作， 伸伸胳膊 ， 踢踢
腿，进入了角色、进入了状态！

这个角色，是科学的练功角色！
这个状态，是科学的健身状态！

驱 邪 除 恶
民子

我家门前有一颗大向日葵，
那是妈妈种的；
我在旁边种了一棵小向日葵，
小向日葵紧紧依偎着大向日葵。

每当我从门前走过，
看到大向日葵和小向日葵，
我就想象到，
那是我扑向妈妈的怀抱！

【
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镜
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】
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李洪志回国后，我家的生活又恢复
了之前的平静。

1994年我从李萍那里得知，最近李
洪志受泰国正大集团方面人士的邀请，
可能要来泰国。 李萍告诉我，现在他哥
哥已经发展很好了，当年李洪志从泰国
回中国后， 就成立了“法轮大法研究
会”， 自任会长， 把他所练的气功叫作

“法轮功”。
当时，我是第一次听到“法轮功”三

个字 ，我只知道“法轮 ”二字是佛教用
语 ，且对于佛教“法轮 ”的知识一无所
知。

没几天，李洪志就来了。 到机场去
接的人比较多，场面非常隆重。 李洪志
精神焕发，西装革履，就像某个跨国集

团公司的总裁一样。 而两年前的他，寡
言少语， 经常被卢淑珍骂得低着头，布
满胡须根的脸上，被劣质的剃须刀刮得
还看得见血印子，穿着一件大T恤衫和
一条大短裤，脚踩一双大拖鞋，在曼谷
大街上逛来逛去……这时，时空交错的
场景使我眩晕，这个人是我的大舅子李
洪志吗？

经过多次接触后，双方对于“法轮
功” 在泰国的发展模式产生了很大分
歧。但我觉得最主要的问题还是经济问
题，说直白一点就是李洪志要把财务权
力完全掌握在自己或者自己人的手上，
当然，这样的做法正大集团是不可能同
意的，李洪志只有重新物色人选。

最后改由陈先生做第一任泰国“法
轮功”负责人，最初学员有50—70人，第
二任则由另一位钟先生接任。但是斋堂
弟子20多人则没有与新弟子一起练功。

成立“法轮功”后，李洪志还参加了
很多庆祝活动，其中就有很多法会。 他
在法会上如此介绍“法轮功”：“法轮
功”是正传大法；“法轮功”的“法轮”具
有同宇宙一样的特性，会在很短的时间
里炼出威力无比的法轮；“法轮功”是站
在很高层次上修炼的；修炼者都必须把
心性修炼放在首位，等等。

只要是在讲法的公共场合，李洪志
都是这么讲的， 本人也绝对不会冤枉

他。
李洪志说他以前的师父告诉他 ，

“法轮功”是极其珍贵的，千年修道的人
都得不到它，不能轻易传人，有人出上
亿的钱也买不到。 现在他传给大家，修
炼者得到它等于修成一半，以后如何修
炼圆满，就要看大家的悟性了。

李洪志说，他只能用有限的人类语
言来讲大法，而且用中文更好，中文表
达得清楚， 如果用泰语或者英语讲，什
么都讲不清楚。 他还说他用词、语法也
不规范，这很正常，因为宇宙之伟大，人
类的语言之贫乏，他用人类的语言表达
起来都很费劲。

李洪志在法会上所说的这些话，与
原来在龙莲寺斋堂所教的气功，完全不
是一回事，原来是没有这些内容的。 我
听得很奇怪，为什么李洪志回了一趟中
国，气功就完全变样了呢？ 且李洪志以
前在我家时，话语并不多，且内向，为什
么回了一趟中国，说话滔滔不绝，人也
换了一个人呢？

然后又讲他四岁的时候接受全觉
大师亲传独传大法。 八岁时，眼角被师
父压上“真 、善 、忍 ”三个字 ，得上乘大
法，具大神通。十二岁时，由道家师父八
极真人传授道家功夫。 1974年由佛家师
父传授修炼大法。 1989年，“法轮功”基
本定型，为了慎重起见，他先让几个徒

弟修炼“法轮功”，经过两年多的观察，
这 几 个 徒 弟 均 达 到 了 很 高 的 层 次 。
1992�年5月，他“负命出山”。

我在一旁听得晕头转向，他是我大
舅子，我也不便多说。当时，我自己猜测
几个问题：

1.他说的这些事情，为什么李萍以
前没有告诉我呢？

2.李洪志、卢淑珍也从来没有提到
过？

3.1989年时， 也没有听李萍说她哥
哥练“法轮功”？

4.1991年5月到1992年3月， 李洪志
不是在我家居住吗？

5.这几个试练“法轮功”的徒弟会
不会是斋堂的大姑、二姑、三姑、四姑、
阿玉和阿凤呢？

我百思不得其解？！
另外一个内容就是李洪志讲解如

何练功。李洪志说他今天穿着西服在这
里给大家讲大法，这是人类社会传佛法
的历史上，开天辟地头一回！ 历史上从
来没有人做过这样伟大的事情。他带着
宇宙间最高层次的大法并以常人的模
样和装束来到大家中间，将大法传给大
家，这是从来没有的大好事！ 现在有什
么困惑与不解的问题， 他可以回答大
家。

一个学员问，他修炼“法轮功”很长

时间了，只要有时间他就多修炼，没有
时间，他就不修炼了，这样行不行？

李洪志微笑着说他早已经知道了
这个学员的情况。 说这个学员有心修
炼，心性很好，但是修炼是一辈子的事，
比如说吃饭也可以停几天吗？

又有学员问李洪志， 他以前练过
其他气功，对他练习“法轮功”有影响
吗？

李洪志说别的气功只是初级功法，
长期练习是不会长功的。“法轮功”是最
高级、最高层次的功，还有必要修炼普
通功法吗？别的功法是不能在人的小腹
部装上法轮的。

有人想要求李洪志为他治病。 他不
高兴地说，“法轮功”是宇宙间最高层次
的功法，不是用来治病的。

最后， 李洪志对大家说，“法轮功”
是最高层次的功法， 但也需要支持，希
望大家积极捐款。 在会场的边上有一个
大捐款箱， 与寺庙中的捐款箱颜色一
样，只是大了许多。

开始捐款的人不多，且钱放的也很
少。李洪志就说，有的华人团体，已经捐
了很多钱， 现在还不断地有人来捐，而
且金额很大，这种善举，是有好报的。他
还说“法轮功”得到的捐款钱再多也不
算多，因为这些钱要用于“法轮功”基地
的建设以及慈善事业，这些都是为了广
大弟子而做，所以不算多。他还说，相信
大家绝对不会错过这个精进、长功的好
机会。

大家听了以后，都纷纷向捐款箱里
放钱，也比刚才捐的钱多了。

（未完待续 摘编自凯风网 ）

【文学连载】

我与李洪志一家在泰国的日子
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野兽界在“狼多肉少”时，相互间
撕咬不可避免。

各种邪教的教主，当面临诸如野
兽界“狼多肉少”的状况时，相互的撕
咬也不可避免。

现如今，随着社会的进步、现代
文明的发展，“易感人群” 越来越少，
但打着“神佛”旗号、干着邪教勾当的

“教主”却不少。
除了自称“宇宙主佛 ”的“法轮

功”头子李洪志，还有自称“清海无
上师 ”的“观音法门”释清海 ，号称
“女基督”与“大祭司”的“全能神”杨
向彬、赵维山，号称“大日如来佛”的

“华藏宗门”吴某衡，等等，等等。
除此之外， 还有更为离谱的，河

南辉县市的“法轮功”信徒孙某，十几
年来都以“李洪志的父亲”自居。 大肆
骗财骗色。 自称李洪志他爹，是不是
比“宇宙主佛”李洪志更具神通呢？ 不
仅骗了他“儿子”本来可以骗的钱，而
且盗用了他“儿子”的“男女双修”，睡
了属于“主佛”的 17 名“女弟子”。

真可笑，因为真荒唐；真可恨，因
为真无耻。

随着科技的发展、时代的进步，邪
教滋生的土壤越来越贫瘠，这些所谓的
“主佛”、“大师”也开始“狗咬狗”、“挖墙

脚”。“全能神”邪教不断从“门徒会”中拉
拢信徒，其他一些“新生异端”不断拉拢
原“法轮功”信徒，已经屡见不鲜。

犹如饿狼争食一样的“神佛争
众”， 其本身就已经撕下了自己所谓
“主佛”“大师”的画皮。 扒开这些画
皮后， 人们可以看到， 这些所谓的
“主佛”“大师”，除了欺骗是真的，其
他都是假的。 如果“主佛”真的是“宇
宙主佛 ”，如果“无上师 ”、“大祭司 ”
真是万能的，他们怎么会容忍这么多
能与自己“抢信徒、抢头衔、抢财富”
以至分庭抗礼的其他教主呢？如此下
去，今后信徒们会怎么看？ 今后又在

“邪界”怎么混？
然而， 一切的“主佛”“大师”对

此，都只宣称自己是“不二法门”，但
却对其他的“不二法门” 束手无策。
其实，也怨不得这些“主佛”“大师”，
因为它们本来就是一群骗子。

迄今为止， 虽不见诸多“主佛”
“大师” 的谎言成真， 但可见众“主
佛”“大师” 病亡的病亡， 横死的横
死， 被取缔的取缔， 被判刑的判刑，
就连自称“李洪志他爹”的孙某也被
法办了。只可怜那些被各种邪教蒙蔽
的信徒，你们什么时候才能看透这些
呢？ 什么时候才能醒悟呢？
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各种邪教教主犹如争食的饿狼
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曾感动于这样一则故

事：在一次宴会上，美国著名
社会心理学家巴尔肯博士提

议在座的每人用最精短的话

写篇自传。 一个满脸沮丧的
青年， 交给巴尔肯的只有三
个标点符号：“———！。 ”巴尔
肯问是什么意思。年轻人道：
“一阵横冲直撞；落个伤心自
叹；到头来只好完蛋。 ”巴尔
肯听后， 提笔填上了另外三
个标点符号：“……、？ ”看着
青年不解的神色， 巴尔肯语
重心长地鼓励：“青年时期只
是人生一小站；道路漫长，希
望无边；岂不闻‘浪子回头金
不换’？ ”

三个不同的标点 ，喻示
着两种迥然不同的人生观 。
我做了近三十年语文教师 ，
也与标点符号打了近三十

年交道， 看到这个故事后 ，
我仿佛心有所悟 ： 与我朝夕相处的标点符号 ，何
尝不是对自己教师生涯的最佳诠释呢？

在我近三十年育人之路上 ， 是没有句号的 ，
有的只是标志着一步一个脚印的顿号和逗号 。从
市级 、省级到国家级骨干教师 ，我不断激励自己
戒骄戒躁 ，勇于进取 ，追求卓越 ,追求完美 。

在我近三十年育人之路上 ， 从不乏感情浓
烈的感叹号 ，有时是满园桃李的凯歌 ，有时是偶
有失误的警示 。 我时刻提醒自己 :不要在感叹号
的凯歌面前沾沾自喜 ， 也不要无视感叹号的警
示 ,不断挑战自我 、超越自我 、奉献自我 。

在我近三十年育人之路上， 问号与我形影不
离，我不停找寻着如何更好教书育人的答案。 我坚
信：一个问号就是一条求知的捷径。 我喜欢问号，
因为她代表着“求索”，只有不断“求索”，我的师德
境界和业务水平才会百尺竿头，更进一步。

屈指算来 ,距离自己走下三尺讲台还有整整
十年 ,这十年 ,漫长得就像一个大大的省略号 ，她
等着我挥毫泼墨去书写好留下的空白 , 使自己
的育人之路不留下丝毫缺憾 。

人生就像一部厚重的书 ， 书页里缺少了标
点符号 ，就缺少了摇曳多姿的内容 。 愿我们每个
人都用心选好属于自己的标点符号 ， 一生的每
一步都有最佳的标点符号作为她的注脚 。

高远的蓝天

萧静的枝干

秋叶虽已飘零

但果实悬挂依然

独立枝头的小鸟儿

是

等待南归的同伴

还是

回首往日飞翔嬉戏的悲欢

不

好像都不是

也许

她在企盼又一个欣欣向荣的

春天

企 盼

宗和 摄影并配诗

诗配画

王冠 （7 岁 ）

【心香一叶】

大向日葵

小向日葵
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